



Comunicado de prensa

Para publicación de inmediato: 28 de julio de 2022

Contacto: Stephanie Badillo-Sanchez, Especialista en Comunicaciones

509-941-7364

Primer caso de viruela símica (viruela del mono) confirmado en el condado de Yakima

Yakima, WA- Los resultados de laboratorio han confirmado que un residente del condado de Yakima ha dado positivo por viruela símica (viruela del mono). Este es el primer caso conocido en el condado de Yakima. El personal del Distrito de Salud de Yakima está trabajando con la persona para identificar contactos cercanos y proporcionarles la vacuna JYNNEOS a esos contactos para evitar una mayor propagación. El individuo se está aislando en casa durante el período infeccioso.

La viruela símica (viruela del mono) anteriormente causaba infecciones que ocurrían predominantemente en África y rara vez se veían en otros lugares. El virus a menudo se propaga por contacto con personas infectadas. El virus se puede propagar de persona a persona a través de:

- contacto directo con la erupción infecciosa, costras o fluidos corporales
- secreciones respiratorias durante el contacto cara a cara prolongado o durante el contacto físico íntimo, como besos, caricias o sexo
- tocar artículos (como ropa o ropa de cama) que previamente tocaron la erupción infecciosa o los fluidos corporales
- las embarazadas pueden transmitir el virus al feto a través de la placenta

Cualquiera puede contraer la viruela símica (viruela del mono), pero algunas personas corren un mayor riesgo, como

- personas menores de 30 años de edad,
- antecedentes de una infección de transmisión sexual en el último año,
- VIH positivo

Síntomas de viruela símica (viruela del mono)

Inicialmente, la viruela símica (viruela del mono) puede causar algunos o todos los síntomas a continuación:

- Fiebre
- Dolor de cabeza
- Dolores musculares y dolor de espalda
- Ganglios linfáticos inflamados
- Escalofríos
- Agotamiento
- Una erupción que puede parecerse a granos o ampollas que aparecen en la cara, dentro de la boca y en otras partes del cuerpo, como las manos, los pies, el pecho, los genitales o el ano.

Si las personas notan un sarpullido nuevo o inexplicable u otros síntomas de viruela símica (viruela del mono), consulte a un proveedor de atención médica. Antes de visitar un centro de atención médica, las personas deben llamar para notificar a su proveedor de atención médica sobre sus síntomas y si han tenido alguna exposición reciente conocida a una persona con sarpullido o alguien recientemente diagnosticado con viruela símica (viruela del mono).

Los casos confirmados de viruela símica (viruela del mono) son contagiosos tan pronto como se desarrollan los síntomas y continúan siendo contagiosos hasta que las costras se caen de la erupción. Las personas con viruela símica (viruela del mono) deben aislarse de los demás hasta que se caigan las costras y se forme una nueva capa de piel.

La mayoría de las personas se recuperan en 2 a 4 semanas, pero la enfermedad puede ser grave, especialmente para las personas inmunodeprimidas, los niños, las personas con antecedentes de eccema o las personas embarazadas o que amamantan.

Vacuna contra la viruela símica (viruela del mono)

Para ayudar a detener la propagación del virus de la viruela símica (viruela del mono), la vacuna JYNNEOS de 2 dosis está disponible para contactos cercanos de personas con viruela símica (viruela del mono) confirmada. El estado de Washington ha recibido una cantidad limitada de la vacuna contra la viruela símica (viruela del mono) y el Departamento de Salud del Estado de Washington (WA DOH como sus siglas en inglés) ha distribuido vacunas a algunas jurisdicciones de salud locales en todo el estado.

Cita

“El Distrito de Salud de Yakima ha recibido una cantidad muy limitada de la vacuna contra la viruela símica (viruela del mono). En este momento, solo los contactos cercanos son elegibles para la vacuna contra la viruela símica (viruela del mono). Si experimenta algún síntoma de

viruela símica (viruela del mono) o desarrolla una erupción, comuníquese con su proveedor de atención médica". -Nathan Johnson, Coordinador Local de Respuesta a Emergencias, Distrito de Salud de Yakima

Información Adicional:

[Departamento de Salud del Estado de Washington: Viruela del mono](#)

###